

## 令和4年春の叙勲

瑞宝小綬章

防衛功労

遠藤 次裕さん(宮内)

元陸自会計監査隊長



## 80歳以上で20本以上の歯を残そう よい歯のコンクール

5月19日、健康づくりセンター「プラム」で「高齢者のよい歯のコンクール」が開催され、今年度は小川 光江さん83歳(栗山3)、伊藤 信男さん83歳(橋場)の2名が参加しました。

お二人とも口腔状態は良好であり、審査の結果、最優秀賞は小川さんに決定しました。

小川さんは、6月2日に東金市ふれあいセンターで開催された「高齢者のよい歯のコンクール」に町代表として参加し、第1位を受賞されたことから、県コンクールへ推薦されました。



小川さんは左から3人目

## 豚・牛の霊を弔う 東陽食肉センターで獣魂祭

5月21日、町と同業組合共催による「令和4年度東陽食肉センター獣魂祭」が厳かに執り行われました。

関係団体の代表が参列し、昨年度、と畜された106,630頭の獣畜に感謝するとともに、食肉関係者に多大なる経済功績を残した獣畜の霊に冥福を祈りました。



## 町行政発展のために寄附 株式会社畔蒜工務店



6月14日、株式会社畔蒜工務店から町行政発展のために役立ててほしいと、町へ1,000万円の寄附が寄せられました。

有効かつ大切に活用させていただきます。

また、令和3年度に町へ多額の寄附をされたことにより、3月30日付で紺綬褒章を受章されました。

## 田んぼアートにチャレンジ

色の異なる品種の苗を植え、田んぼに絵を描き出す「田んぼアート」。

今年も5月に町農業振興会稲作部会事業の一環として、横芝小学校南側道路沿いのほ場に稲の植え付けを行いました。

今年は「ネギ」「トマト」「梅の花」のイラストにチャレンジしました。



## 花束を作って額に飾ろう 図書館でペーパーキリングのワークショップを開催

5月28日、図書館2階ロビーで、ペーパーキリングのワークショップが開催されました。

参加者は、細長い紙を巻いて器用にかわいい花束を作りました。

